
Zusatzfrage AM Heller betr.16.915 € ist die Hälfte von dem, was man hätte abrufen können. 
Kleine Flüchtlingshilfegruppen, wären froh gewesen, wenn sie die Möglichkeit gehabt hätten, 
sich an diesem Projekt zu beteiligen. Die ganzen Flüchtlingshilfegruppen wurden über die 
Teilnahmemöglichkeit nicht informiert. Im Bereich Sprachbildung wurden 42,5% ausgeschöpft 
und im Ehrenamt 66,5%, und das andere Geld, welches problemlos hätte abgerufen werden 
können (ohne große Anträge), wurde nicht in Anspruch genommen. Es wäre wünschenswert 
gewesen, dass dann auch die Ansprechpartner vor Ort (z.B. diejenigen, die Container betreuen) 
eine Information erhalten hätten. 
Kann die Verwaltung verstehen, dass es schade ist, dass nicht mehr unternommen wurde, um 
alle Gruppierungen zu erreichen? 
Antwort: 
Dies wird nochmals geklärt. 
 
 
  
 
  
 
 


